

**Giorgio Jackson**, exdiputado y exministro

# “El nuevo partido estaba en la conversación desde mucho antes (que el Caso Convenios)”

***Radicado en España desde principios de año, está en carrera para integrar el Comité Central del Frente Amplio unificado y no teme a que en su sector no haya hoy una figura para enfrentar a Evelyn Matthei o José Antonio Kast.***

Por Luciana Lechuga

**A** principios de año, Giorgio Jackson, ex diputado y ex ministro de Gabriel Boric, tomó un avión y se radicó en Barcelona, España. En abril debutó dando clases en la Barcelona School of Management de la Universidad Pompeu Fabra, en un curso llamado “Políticas para la Infancia y la Juventud” para el Máster Universitario en Políticas Públicas y Sociales.

Allá, junto con la vida académica, sigue pendiente de la querrela contra 23 diputados de la UDI que lo acusa de supuestamente haber “orquestado un esquema de defraudación a través de fundaciones políticas” y estar involucrado en el “sospechoso” robo de 23 computadores desde el ministerio de Desarrollo Social, cuando era ministro. Jackson, que renunció a su cargo tras el estallido del Caso Convenios, sigue pendiente de la política local. Océano por medio, está en carrera para ser parte del Comité Central del Frente Amplio unificado, elección que se desarrolla este fin de semana. Ad portas de este evento, reflexiona sobre la contingencia chilena.

**-¿En qué propuestas está trabajando el Frente Amplio para proponer al país en las próximas elecciones, tanto en las de este año como del próximo? ¿Cuáles son los ejes programáticos? ¿Qué propondrá a nivel comunal y regional?**

-El Frente Amplio está trabajando con todo el sector progresista para tener ejes programáticos comunes para las elecciones municipales. Un ejemplo de esto es que los actuales alcaldes y sus equipos están aportando al trabajo de los Laboratorios



FERNANDO RAMÍREZ